Tras el descanso estival (sí, sí, en la web también nos hemos tomado un "pequeño" descanso...) volvemos una temporada más con fuerzas renovadas. Y buena falta nos harán, porque de nuevo volvemos a batir récords de participación en ligas, con nada más y nada menos que 8 equipos masculinos (y ya veremos cuántos femeninos....) y más miembros que nunca. Y es que el Oroso TM sigue creciendo año a año...



Este sábado día 29 de Octubre, nuestro club realizó la ya tradicional presentación de la nueva temporada. Aunque hubo algunas bajas (algunas de ellas "obligadas"), asistimos una buena representación de lo que será nuestro club esta nueva temporada. Contaremos con un total de 8 equipos masculinos, 2 de ellos en ligas nacionales y 5 en ligas gallegas. Nuestro primer equipo, y tras 5 ascensos consecutivos, hará historia participando por primera vez en la división de plata del tenis de mesa nacional, lo que para nuestro club es un auténtico orgullo, ya que en tan sólo 6 años de historia podemos presumir de estar entre los grandes.

Desde el club, queremos agradecer a todos los socios/as que siguen haciendo, año a año, que este sueño siga siendo una realidad, con su trabajo y su esfuerzo. Darles la bienvenida, también, a todas las nuevas incorporaciones, tanto a los que empiezan en nuestro deporte como los que ya eran viejos amigos de antes y ahora se suman a nuestra familia. Esperamos poder hacer que esta temporada sea, como todas las anteriores, una gran temporada para todos nuestros miembros. Y esperamos poder seguir creciendo día a día como lo hemos hecho hasta ahora.